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本日の予定  
移動例会 マレットゴルフ大会 

リバーフィールド古河 マレットゴルフ場 
 

 
 

本日は米山奨学生のそ

の後についてご紹介させ

ていただきます。現況報

告書「ロータリー米山奨

学生受入れ状況」により

ますと、始まりは 1988 年

4 月、韓国のリュウ・ゼ・

ソンさん、カウンセラー佐藤和夫会員でした。

古河東 RC は創立以来、現在の王瑞贇さんを

含めて 27 名の米山奨学生を受け入れ、また彼

らをお世話したカウンセラーは22名の方々が

いらっしゃいます。その後、母国に帰った奨学

生、日本で働いている人など様々ですが、今回

は母国に帰った米山奨学生の訪問記録の情報

を頂きましたので二つの情報をご紹介いたし

ます。米山奨学生第一号は、当クラブ創立７年

目のリュウ・ゼ・ソンさん（1988 年 4 月～1989

年 3 月）カウンセラーは故・佐藤和夫会員で

した。リュウさんは筑波大学修士課程を修了

し、東京の明電舎に勤務、そしてソウルに戻り

結婚、その後ご主人のアメリカ留学に同行、そ

の間二人の子宝にも恵まれました。以来、連絡

が途絶えましたが、佐藤孝子会員が、韓国のユ

ンテグさん（2009 年 4 月～2010 年 3 月）の

カウンセラーになった時、リュウさんの消息

を依頼しました。まもなく判明。孝子先生は茨

城県着物着付けコンサルタント協会の研修会

で韓国・ソウルを訪問したときリュウさんと

劇的な再会をはたし、その後、2016 年 5 月、

ソウル国際大会の茨城ナイトでもお会いし旧

交を温めたようです。 

もう一方は、2012 年２月７日、久野茂会員

がカウンセラーをしていたヨウ・ハイヨさん

（2006 年 4 月～2008 年 3 月）を訪ねて台湾

に行かれたときのことです。同行された方は

久野茂令夫人、森敏夫ご夫妻、江口達司ご夫妻、

高橋采子会員、山崎清司会員の 8 名でした。

台北では台北東海 RC にメイクアップし、ホ

ームカミング制度で来日したル・ハンビンご

夫妻（1992 年 4 月～1994 年 3 月）の案内で

故宮博物館を案内して頂きました。その後、ヨ

ウ・ハイヨさんの住む高雄市に一路新幹線で

向かい、駅にはヨウ・ハイヨご夫妻のお出迎え

をうけ、夕食を共にしました。ヨウさんのご主

人も筑波大学で学んだ元・米山奨学生で現在

は大学教授として奉職されていました。学園

内の案内や教授室での懇談は意義あるもので

した、とのことでした。世界の米山奨学生につ

いては今月の「ハイライトよねやま」、「ロータ

リー米山記念奨学事業豆辞典」に「活躍する米

山学友」などでご紹介されております。その他

にもたくさんの方々がいらっしゃいます。こ

の「一期一会」そして「一期一縁」の素晴らし

さを感じます。 

 

2021．10．23 

第 2027 回例会 

2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  



2 

 

 

 

話は変わりますが、先週の火曜日に職業奉

仕井上学委員長が早速、古河第一高等学校の

生徒さんからの感想文をメーリングに載せて

くださいました。皆様お読みになりましたで

しょうか。素晴らしいことがたくさん書いて

あります。継続事業の一つ「出前卓話」が生徒

さんの将来の進路を考える参考となり、また

生徒さんの生きる力になっていることを強く

感じました。 

古河東 RC が行っている奉仕事業が地域社

会のために、重要な役割を担っていること、貢

献していることと、こうして古河東 RC の会

員の皆様の人間性溢れる素晴らしさに再び認

識を深めました。ゲストティーチャーをされ

た方々、カウンセラーをされた方々ありがと

うございました。 

クラブの運営もまた会員の皆様のご協力、

つながりがあってこうした全ての活動が成り

立っております。会員の皆様には感謝の思い

しかございません。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 
  

SAA  点鐘  オーディオ担当  

 

 

 

 

 

  

福江  眞隆  副 SAA  須永  恵子  会長  武澤  郁夫  会員  

♬ ロータリーソング ♬ 我らの生業、古河東ロータリークラブソング 

例会前食事         感染症対策のため発声なし（ハミングあり） 

 
 
 
 

古河地区ローターアクトクラブ 幹事  鈴木  稜  君  

古河地区ローターアクトクラブ幹事の鈴木稜です。この度、新会員 2 名の

入会があり、新会員柿沼君と表敬訪問に伺いました。これからも増員して頑張

ってゆきたいと思います。皆様のお力添え、ご支援よろしくお願いいたしま

す。 

 

古河地区ローターアクトクラブ 新会員  柿沼  拓実  君  

市内下辺見にある株式会社オクスト（不動産業）に勤務しております。よろ

しくお願いいたします。 

 

 

 前回例会報告（第 2026 回）2021 年 10 月 19 日 

 お客様の紹介  

 2021-22 年度会長  須永  恵子  会長の時間  
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ロータリー情報委員会  江口  紀久江  委員長  

「いちご会」開催の再々度改めてのお知らせです。緊急事態宣言がやっと

解除となりました。今度こそ 23 日（土）に勉強会、親睦会を開催できると

思います。前回のプログラム通り、７月の出席率向上月間として山腰すい出

席委員長、８月の会員増強月間として高橋采子会員増強委員長、お二人に卓

話をお願いしております。ただし、収束ではないので密を避ける為、入会 1

年から 5 年の「いちご会」に該当する方（衛星含む）のみとさせていただき

ます。 

10 月 23 日（土）PM7：00～ホテル山水に於いて、会費 3,000 円にて開催されます。出欠連絡

は、石川久会員宛、本日締切りにてお願いいたします。 

 

親睦活動委員会  福田  優子  委員長  

10 月 23 日（土）リバーフィールド古河にて、マレットゴルフ大会を開催

いたします。 

ご参加の方は、週報に記載がありますので、ご確認の上ご参加願います。 

本日の例会終了後、親睦活動委員会を開催いたしますので、委員の皆さん

の出席をお願いいたします。 

 

ロータリー情報委員会  山崎  清司  委員  

昨日、朝 10 時半、坂田さんと会談する機会がありましたのでご報告申し

上げます。考えますと、８月 10 日の例会に出席なされ、その夜７時頃に私

どもに電話がありまして、具合がよくないということでしたが、13 日頃か

ら入院なされていたようです。 

手紙をお預かりいたしましたので朗読させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  

拝
啓 

初
秋
の
候 

皆
様
は
お
健
や
か
に
お
過
ご
し
の
こ
と
と
お
喜
び
申
し

上
げ
ま
す
。 

私
こ
の
度
、
「
頚
椎
硬
膜
外
膿
瘍
」
と
云
う
病
に
罹
り
、
小
山
市
の
光

南
病
腕
に
て
五
十
一
日
間
入
院
生
活
を
送
り
ま
し
た
。
突
然
激
し
い
頭
痛

と
高
熱
、
腰
痛
、
首
の
廻
り
が
大
き
く
腫
れ
る
症
状
が
続
き
ま
し
た
。
当

初
は
腎
盂
炎
の
疑
い
で
し
た
が
、
Ｍ
Ｒ
Ｉ
検
査
の
結
果
「
頚
椎
硬
膜
外
膿

瘍
」
と
診
断
「
絶
対
安
静
」
を
言
い
渡
さ
れ
約
一
ヶ
月
ベ
ッ
ド
生
活
と
な

り
ま
し
た
。
硬
膜
外
膿
瘍
は
、
抗
生
物
質
等
の
投
与
で
一
ヶ
月
後
に
は
落

ち
着
き
ま
し
た
が
、
身
体
の
衰
弱
が
激
し
く
歩
行
困
難
と
な
り
ま
し
た
。

約
二
十
日
間
の
リ
ハ
ビ
リ
を
実
施
し
取
り
敢
え
ず
杖
歩
行
が
可
能
に
な

り
ま
し
た
の
で
、
十
月
一
日
に
退
院
の
運
び
と
な
り
ま
し
た
。
現
在
通
院

し
乍
ら
治
療
に
専
念
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。 

コ
ロ
ナ
禍
の
為
家
族
は
も
と
よ
り
一
切
外
部
と
の
接
触
は
禁
じ
ら
れ

て
お
り
ま
し
た
。
そ
ん
な
中
皆
々
様
か
ら
は
、
会
社
及
び
自
宅
に
迄
お
越

し
頂
き
お
見
舞
い
や
励
ま
し
の
言
葉
を
頂
戴
い
た
し
ま
し
た
。
心
よ
り
感

謝
と
お
礼
を
申
し
上
げ
る
次
第
で
す
。 

今
後
は
、
治
療
に
専
念
し
一
日
も
早
い
社
会
復
帰
が
出
来
る
様
、
週
三

回
在
宅
介
護
支
援
セ
ン
タ
ー
晃
南
に
通
院
し
リ
ハ
ビ
リ
に
力
を
入
れ
る

所
存
で
す
。
約
二
ヶ
月
に
近
い
入
院
は
神
が
与
え
た
私
へ
の
試
練
と
考
え

健
康
第
一
の
気
持
ち
を
忘
れ
ず
精
進
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

ま
ず
は
略
儀
な
が
ら
、
改
め
て
皆
々
様
に
感
謝
と
お
礼
を
申
し
上
げ
、

快
気
の
ご
挨
拶
と
さ
せ
て
頂
き
ま
す
。 

敬
具 

令
和
三
年
十
月
吉
日 

坂
田 

信
夫  
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戦略委員会  小森谷  久美  副委員長  

再度のお願いになりますが、「会員満足度調査」のアンケート、できまし

たら、本例会中にご記入いただき、お帰りの際に小森谷までご提出いただき

ますようお願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会  小林  好子  委員長  

11 月は財団月間です。本年度も皆様に２万円のご寄付をお願いいたした

くご案内申し上げます。11 月９日（火）からお預かりいたしたいと思いま

すが、後日メーリングリストにて口座振り込みのご案内をいたしますので、

よろしくご協力の程お願いいたします。 

 

雑誌委員会  須田  純一  委員長  

「ロータリーの友」９月号と 10 月号に小山幸子会員の歌が掲載されてお

ります。 

また「ガバナー月信」９月号６ページに地区社会奉仕総括委員長、白戸里

美会員の社会奉仕研究会報告、17 ページには、古河東 RC 活動報告「ダメ。

ゼッタイ。」違法薬物乱用防止の啓蒙活動、古河公方公園に「大賀ハスの説

明看板」２基寄贈が、そして「ガバナー月信」10 月号 15 ページにも古河東

RC 活動報告、中学生の職場体験を支援が、裏表紙には、山崎清司 PDG の

私の宝物、各国のバナーが掲載されております。是非、ご覧ください。 

 

ロータリー米山記念奨学会委員会  佐藤  孝子  委員長  

米山特別寄付金、ご理解いただきましてありがとうございます。たくさん

の方から、現金や口座振込にてお預かりいたしております。 

出席者指定例会でもありますので、今しばらくお待ち申し上げます。お気

持ちをいただければと思います。本日は、例会終了後もお預かりいたします。 

なお、お預かり証をメールボックスに入れておきましたので、お持ち帰り

願います。 

 

ゴルフ同好会  久野  茂  幹事  

ゴルフ同好会の皆様へお知らせいたします。11 月 21 日（日）９時 41 分

スタートで、都賀カントリークラブ４組取りました。ご確認をお願いいたし

ます。 

 

社会奉仕委員会  齊藤  忠  委員長  

「茨城海岸美化プロジェクト」最終のご案内です。 

令和 3 年 11 月 3 日（水）6 時 45 分、古河商工会議所駐車場集合です。車

でいらっしゃる方は、そのまま駐車願います。配布いたしました T シャツで

すが、重ね着で外から見えるように装着願います。 

雨天決行ですので、お間違いなくお願いいたします。 

 委員会報告  
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お 名 前 メッセージ 

須永 恵子 会長 
田口 精二 幹事 

ローターアクトクラブ幹事鈴木君、新会員柿沼君、よう
こそいらっしゃいました。 
本日のロータリーモーメント、久野茂会員、桑原正信会
員、よろしくお願いいたします。 
急に寒くなりました。体調に気を付けてください。 

 

山崎 清司 PDG 10 月 16 日、ダイヤモンドホールで「地球環境保全グローバルプロジェク
ト報告会」が開催され、須永恵子会長、松本幸子国際奉仕委員長、白戸里美
地区社会奉仕総括委員長と参加しました。 
白戸里美同委員長の司会で、国内外の地区が９月 12 日に行った「海岸美化
プロジェクト」の模様が映像で報告されました。 

「環境の保全」はロータリーの７つ目の重点分野です。 

柿沼 利明 久野茂様、桑原正信様、ベテランの卓話楽しみです。 
誠に残念なお知らせです。元会員の合田信之さんが、病気療養中の処、9 月
26 日に 68 歳にて、ご逝去なされました。謹んでお悔やみ申し上げます。 

久野 茂 久しぶりに、卓話の機会をいただきました。 
米山月間ですので、米山奨学生についてお話いたします。 

桑原 正信 卓話させていただきます。 
急激な天候の変化により、昨日は、コタツを出し、エアコンとダブルで卓話
の原稿を書きました。まとまりませんが、悪しからず。食事券ありがとうご
ざいました。 

須田 純一 寒くなってきましたが、元気で頑張ります。 

福田 優子 会員卓話「ロータリーモーメント」久野茂会員、桑原正信会員卓話よろしく
お願いいたします。 
いよいよ土曜日はマレットゴルフ大会です。秋の一日、楽しみましょう。 

石川 久 小林 好子 佐藤 孝子 会員卓話「ロータリーモーメント」久野茂会員、
桑原正信会員、卓話よろしくお願いいたします。 江口 紀久江 小森谷 久美 高橋 采子 

海老沼 堯 齊藤 忠 武澤 郁夫 

岡村 裕太 坂田 信夫 松井 実 
 

人 数 合 計 累 計 目標額  達成率  

20 名  ￥63,000 ￥477,000 \1,600,000 29.81% 

 

第 2026 回例会（10/19） 第 2024 回例会（10/5）前々回 

名誉会員を除く会員数 54 名 名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 32 名 出席計算に用いた会員数 33 名 

出席またはMake Up 会員数 22 名 出席またはMake Up 会員数 30 名 

出席率 68.75％ 出席率 90.91％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 出席状況報告  須田  純一  出席副委員長  

 スマイル  江口  紀久江  委員長代理  
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報告事項  

1. ガバナー公式訪問のプログラムがメールボックスに入っていますの

でお持ち帰り下さい。 

2. 各委員長はガバナーの質問に答えられるようご準備願います。 

3. 11 月 9 日（火）はクラブ協議会・ガバナー公式訪問に備えて、とな

ります。全員参加になります。 

4. 移動例会 

10 月 26 日（火）⇒ 10 月 23 日（火）マレットゴルフ大会 

11 月  2 日（火）⇒ 11 月  3 日（水）茨城海岸美化プロジェクト 

5. 食事券のクーポン券が配布されています。未だ受領されてない方は本日お持ち帰り下さい。 

6. 古河商工会議所情報誌「アクティヴ」10 月号を回覧しております、ご覧ください。 

 

 

 

入会して約 40 年の思い出 

古河東ロータリークラ

ブ誕生、1982 年 7 月 1 日

（昭和 57 年）現在、創

立会員では、桑原正信さ

ん、小倉郁雄さんが在籍

されております。 

その後、板橋孝司会員

が、10 月 19 日、私が 12

月 21 日に入会しております。 

あれから、40 年、22 名で船出した「古河東

RC」も、現在、衛星クラブを含めますと 54 名

のクラブに成長いたしました。 

すでに山崎清司ガバナーも輩出し、地区委

員も、多数活躍されています。 

「古河東 RC」メンバーとして、誇りに思っ

ています。 

私は、2015～16 佐藤孝子会長年度、倉沢修

市（竜ケ崎 RC）ガバナーの第４分区ガバナー

補佐を経験させていただきました。 

10 月は、「米山月間」ですので、５年間地区

米山記念奨学会に席を置きましたので、当時

のお話をしたいと思います。 

クラブ現況報告書にもありますが、現在ま

で、26 名の奨学生、うち博士号取得 10 名、米

山寄付額でメジャードナー7 名、メジャードナ

ーへあと一歩が 7 名、地区でも、高順位であ

り鼻高々です。 

米山記念奨学金は、日本独自の奨学金制度

であり当初は「米山週間」として、1983 年（昭

和 58 年）から「米山月間」と改称し現在に至

ります。当時、山崎清司ガバナーの推薦で、地

区米山記念奨学会委員会の委員になりました。

忙しい中にも、楽しい５年間でした。うち３年

間は、総括委員長を拝命し大変な思いでした。 

「米山学友会」は、存在はしていたものの、

活動は、今一つといったところでした。再度学

友会の本分を取り戻そうと取り組みました。 

ガバナー補佐のときには、学友会活動費 20

万円を地区の予算に組み入れることに成功い

たしました。 

また、学友会会長に崔玉芬さんを推薦しま

したところ、素晴らしいリーダーシップを発

揮され活躍されました。 

奨学生の年一回の一泊研修では、当日のキ

ャンセルもなく、完遂されたことが印象深く

思いました。 

会員の皆様、今後とも米山記念奨学会への

ご理解とご支援を宜しくお願いいたします。

「ロータリーモーメント」  久野  茂  会員  会員卓話  

幹事報告  田口  精二  幹事  
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私のロータリーモーメント 

私がロータリーから

得られたものは三つあ

ります。 

一つは、雲の上の人

たちと友人になれたこ

と。 

私は 1982 年 7 月 1 日、古河東ロータリーク

ラブのチャーターメンバー要員として親クラ

ブである古河クラブの推薦を受け、何とかロ

ータリアンの仲間入りをさせていただきまし

た。勿論、どなたの推薦かもわからない状態で

したので、知己を訪ねて入会するか否か検討

させていただきました。 

この時、私が古河に来たきっかけを作って

いただいたＮさんの一言が決め手となりまし

た。 

「貴方は古河に来られて何年になられます

か？友人は何人出来ましたか？古河ロータリ

ークラブに推薦を受けたという事は、少なく

とも 80～90 名の素晴らしい友人を一瞬にし

て得られたという事だ」こんな素晴らしい事

に迷っている事はないではないかという示唆

でした。 

正直に言ってロータリーについての知識も

余りなく、月収 20 万円の私ごときが入ること

は少々荷でした。ここで飛び出したのがイニ

シエーションスピーチでの「60 歳までに１億

円を残すという大風呂敷でした」古河人とし

て 1 日も早く認めてもらうための大目標をア

ピールすることにより、大きく背伸びをし、頑

張ることができました。 

辞職した監査法人トーマツにもパートとし

て引き続き地方出張の仕事を頂くことが出来

ました。 

5 人のチームで秋田に出張した折、経理課長

さんより同社の営業部の交際費の実態につい

て調査の協力依頼を受け、課長さんと夜の飲

み屋街を５～６軒はしごしました。 

翌日、２日酔いで頭が上がらず仕事が出来

ず、上司より君は何のために秋田まで来たの

かと叱責を受け、自分に割り当てられた仕事

は必ず終わらせると約束をしました。 

このありさまを見ていたクライアントの経

理課長さんは全面的に協力をしてくれました。 

「エビデンス」という言葉がよく言われま

すが、後日「ロータリーの４つのテスト」の真

実かどうかということを学んだ折にこれだと

思いました。請求書や領収書があればすべて

真実かというと大いに問題があるという事で

す。このことは講評の折にも社員の皆さんに

お話しさせて頂いたわけですが、売り上げと

営業経費とはバランスしなければ、会社はな

りゆかない、ひどい場合にはキャッシュバッ

クの疑いも持たれます。今回の結果について

は、経理課長さんに報告させていただきまし

たが、必要とあれば社長さんにも報告するか

もしれませんと牽制をいたしました。この武

勇伝は40年後でもトーマツの語り草になって

いると後日入社した息子から聞いています。 

親クラブである古河クラブの「例会指導」で

は出席率100%と会費納入100%が先輩より口

を酸っぱくして話がありました。自分で自分

の時間をコントロールできないものは「ロー

タリアン失格」と言われました。この点につい

ては例会日前後 1 週間のメイクアップが認め

られていたので、Ｋロータリークラブには大

変お世話になりました。この出席率 100%の義

務履行に我々の大変さを感じた K クラブのロ

ータリアンより出席カードは何枚でも差し上

げますよという有難い言葉も頂いた位です。

ですから出席率 100%は生真面目だった私に

は余りいい記憶ではないのです。出席は義務

ではなく、権利だと思います。 

 

「ロータリーモーメント」  桑原  正信  会員  会員卓話  
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Ｋロータリークラブの大相撲観戦に「いい

ですね」と話したところ、私の所でホームステ

イしていたドイツの留学生も参加できること

になり、大変感謝しています。日本の文化を満

喫できたのではないでしょうか。この点では

他クラブヘのメイクは大変役立ちました。ロ

ータリアンのやさしさでしょうか？ 

ロータリーモーメントとしてはやはり21代

会長の時です。幹事に柿沼さんを選ばせてい

ただき、気心が知れた２人で 20 周年記念事業

について検討を行い大阪の門真クラブの奨学

金制度が20年を迎え終わる感動のメッセージ

でした。まだ創立 20 周年という当クラブでは

とても出来ない話だったので、元古河クラブ

の私の主治医でもある正岡先生、友人であり

仕事上のライバルである元古河東ライオンズ

クラブ会長の楢原先生及び私と柿沼幹事が発

起人となり NPO 法人「希望」を立ち上げまし

た。 

地域振興のための奨学金支給団体はロータ

リーであれ、ライオンズであれ、JC であれ所

属団体にこだわる必要はないという趣旨のも

と、ライオンズではゾーンチェアマンだった

中村商店故中村社長、息子さんの JC、OB 中

村司法書士さん、そして古河東ロータリーク

ラブからは、薬剤師の故松永先生、元会員で高

校の校長内田先生と私どものクライアントの

社長さん等々本当に少人数で始まりました。 

学校関係では、古河市、野木町の教育長さん

をはじめ多くの先生方の手を煩わしながらも

説明会を開催し、びっくりしたのは宗教団体

と間違われるようなときでした。 

寄付文化の違いもあって、日本人的な発想

では自分と全く関係のない学生に奨学金を出

すという事は宗教の布教の為と思われたのか

もしれません。 

その理由は、私が小学校の時に父を海難事

故で亡くし、異母兄２人、実弟２人の５人家族

がいる母子家庭で育った家庭環境と中学校、

高等学校、大学の素晴らしい先生との出会い

にあります。この話を始めると１時間くらい

かかるのとプライバシーを暴露する事になり

ますので省略いたします。説明会では宗教の

布教の為ではないという事だけしっかり説明

させて頂きました。 

こうした中、多くの方のご協力を得て 18 年

が経過し７千万円を超える奨学金を支給する

事が出来ました。古河東ロータリークラブの

皆様にも、この場をお借りして、ロータリー

IM・ゴルフ大会でのペナルテイの寄付や周年

事業でのご支援に対し厚く御礼申し上げます。 

最初は８年、うまくいけば 10 年と事業の継

続を行って参りましたが、５年前に体調を崩

して、本業である会計事務所も法人化せざる

を得ない状況に至りました。車の事故なども

あり、奨学金支給事業にも赤信号がともりま

した。残余財産が１千万円以上あるうちに何

とかしたいという思いで NPO 法人希望の理

事会にも諮りましたが、結論が出ず今日に至

っております。 

１億円の奨学金実績、20 年間の継続まであ

とわずかです。いま止める事は毎年 100 万円

の寄付を頂いている柿沼先生の東京のクライ

アントさんはじめ賛助会員の皆さんにも申し

訳ないと継続をさせて頂いているところです。

コロナのために一生懸命努力されている医療

従事者の方々への寄付も昨年は 120 万円行い

ました（古河 80 万円、野木 40 万円）。社会奉

仕の事業はとどまることを知りません。命と

の競争です。ライフワークとして、ただ考えて

いただけのことを実行できたのは、ロータリ

ーという巨大な社会奉仕団体に加入して、勉

強させていただいたおかげだと深く感謝して

います。 

「ロータリーモーメント」  桑原  正信  会員  会員卓話  
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2021-2022 年度 ＲＩ シェカール・メータ会長 テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永恵子会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 
 

新井和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地区行事等 

11 月 3 日(水) 
海岸清掃 茨城海岸美化プロジェクト 

［受付］午前 9 時 30 分 ［開会］午前 10 時 ［予備日］14 日（日） 

11 月 16 日（火） ガバナ－公式訪問 

12 月 11 日（土） 国際奉仕セミナー 

1 月 15 日（土） 職業奉仕研究会 

2 月 6 日（日） 第４分区 IM 

3 月 12（土）・13（日） RYLA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今後の予定  
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古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2028 回 
11 月 2 日（火） 
→ 3 日（水） 

希望者 

全員 
大洗サンビーチ海岸 

茨城海岸美化プロジェクト 
集合 午前 6 時 45 分 古河商工会議所 
出発 午前 7 時 

第 2029 回 
11 月 9 日（火） 全員 古河商工会議所 3Ｆ 

第５回理事会 例会場 午前 11 時～ 
クラブ協議会 
ガバナー公式訪問に備えて 
AG 野村利夫様 来訪 
お弁当担当：ホテル山水 

第 2030 回 
11 月 16 日（火） 全員 ホテル山水 新井和雄ガバナー公式訪問 

第 2031 回 
11 月 23 日（火） ― ― 勤労感謝の日 休会 

第 2032 回 
11 月 30 日（火） ― ― 第５週につき休会 

 

固定メンバー 10 名 
A グループ 

12 名 
B グループ 

11 名 
C グループ 

12 名 

会長 須永 恵子 井上 学 桑原 正信 板橋 孝司 

幹事 田口 精二 猪瀬 一也 岡村 裕太 齊藤 愛 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 鶴岡 学 

会長エレクト 小森谷 久美 江口 紀久江 齊藤 忠 福江 眞隆 

会計 白戸 里美 海老沼 堯 坂田 信夫 福富 好一 

スマイル 大橋 みち子 大高 滋 佐藤 孝子 古谷 弘之 

親睦委員長 福田 優子 小倉 郁雄 佐谷 道浩 星野 龍肇 

クラブ会報・IT 石川 久 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

クラブ会報・IT 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 三田 圭子 

SAA 久野 茂 加藤 奨一 高橋 采子 森 敏夫 

  栗田 吾郎 武澤 郁夫 山腰 すい 

  松本 幸子  山室 和徳 

 

 

 

 

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：久野茂 [e-mail] shigeru.kuno@gmail.com  [電話] 090-3234-0078 

原稿の送付先は 石川久まで [e-mail] suzukiyonezo@bz03.plala.or.jp 又は [FAX] 0280-22-6606 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 石川・松井・松本・齊藤（愛）] 
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